



Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Lucas 9, 51-56

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



51 Cuando se acercaba el día en que debía salir de este mundo, Jesús se encaminó con decisión a Jerusalén 52 y envió mensajeros para que se adelantaran y le prepararan alojamiento en un pueblo de samaritanos. 53 Pero allí no quisieron recibirlo, porque se encaminaba a Jerusalén. 54 Cuando sus discípulos Santiago y Juan vieron esto, dijeron: «¿Quieres que mandemos que caiga fuego del cielo y los destruya?». 55 Pero Jesús se volvió hacia ellos y los reprendió. 56 Y se fueron a otro pueblo.

Palabra del Señor

MES DE LA PALABRA

“Dichosos los que escuchan la palabra de Dios
y la ponen en práctica” Lc 11,28

Lc 9,51-56. El viaje del Mesías a Jerusalén se inicia mostrando de inmediato el rechazo que reciben él y sus discípulos, presagio de la muerte en cruz en la que terminará la vida del Mesías.

Por ser judíos, Jesús y los suyos no fueron alojados por los samaritanos, menos aún si se encaminan a Jerusalén (Lc 9,53; Jn 4,9; 8,48). Dos de sus discípulos, Santiago y Juan, piden un castigo del cielo como el que hizo caer el profeta Elías sobre los enviados del rey de Israel (2 Re 1,10.12). Pero Jesús no aprueba esta manera de obrar, y su actitud de rechazo a una respuesta violenta es un ejemplo que sus seguidores deben imitar (Lc 9,55).

Los discípulos de Jesús deben hacer el bien a aquellos que los odian, orar por los que los maltratan (Lc 6,27-28) y estar siempre dispuestos a perdonar las injurias (Lc 6,37), teniendo como modelo al Padre celestial, que es benevolente con buenos y malos (Lc 6,35-36).



PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...

1. *¿Qué dice el evangelio sobre Jesús?*

2. *Según el relato, ¿Qué día se acercaba? ¿cómo se encaminó Jesús a Jerusalén? ¿Por qué no quisieron recibir a Jesús en el pueblo de samaritanos? ¿Qué querían hacer Santiago y Juan para vengarse de los samaritanos que no quisieron recibirlos? ¿Qué hizo Jesús ante la intención de Santiago y Juan?*

3. *¿Cómo nos interpela el relato de hoy? ¿Cómo nos encaminamos nosotros al momento de experimentar el llamado de Dios a ser servidores del Reino? ¿Qué sucede cuando encontramos dificultades en el camino? ¿Cómo afloran los conflictos y la violencia, ya sea verbal o física, en medio de esas dificultades? ¿Cómo nos afectan los conflictos y sus consecuencias? ¿De qué manera recurrimos a Jesús en medio de los conflictos?*

4. *¿Cuál es la buena noticia que este evangelio nos regala hoy? Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... ¿A qué nos invita Jesús hoy? Nos dejamos conducir por Él en la cotidianidad de la vida...*

